



Der Einfüllstutzen der Kesselwagen kann, muss aber nicht schwarz angemalt werden.

beim Maggi-Wagen handelt es sich bei den Aufschriften auf der Tür des gedeckten K2 von Buco um eine Fotografie des H0-Modells von PIKO. Es wurde vergrössert, um es an die Abmessungen der Tür des Wagons in Spur 0 anzupassen. In der gleichen Weise ist die Aufschrift «Brasserie du Cardinal» entstanden: Ein Foto des tatsächli-

Zum Vergleich: ein Esso-Kesselwagen mit «bloss» aufgemaltem schwarzen Streifen.



Auch die Shell-Wagen mit ihrer berühmten gelben Farbe machen sich gut auf der Anlage.

